

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Dengan selesainya pelaksanaan Kerja Profesi (KP) pada salah satu perusahaan BUMN pemerintah yaitu PT Pertamina (Persero) pada divisi *Integrated Data Management* (IDM) Praktikan dapat memperoleh wawasan pengetahuan, pengalaman, kemampuan, keterampilan dalam dunia kerja sesuai kompetensi program studi. Praktikan telah memperoleh pengalaman dan pemahaman dalam memvisualisasikan data selama kerja profesi. Selama kerja profesi Praktikan dapat memahami situasi dunia kerja, berkomunikasi dan berperilaku sesuai dengan profesi pekerjaan. Praktikan dapat memperoleh wawasan kemampuan dan keterampilan dalam memvisualisasikan data pada dunia kerja sesuai dengan kompetensi program studi. Teori dan praktik yang sudah didapatkan dalam perkuliahan sangat membantu dalam proses pengerjaan dashboard visualisasi. Praktikan dapat menerapkan ilmu-ilmu yang sudah didapatkan pada perguruan tinggi untuk mengerjakan pekerjaan yang diberikan seperti pada mata kuliah *Business Intelligence*. Dan bekerja sama dalam menyelesaikan tugas.

Dalam melaksanakan Kerja Profesi pada PT. Pertamina (Persero) sangat banyak memberikan pembelajaran dan pengalaman yang sangat berguna selama pelaksanaan selama kurang lebih 3 bulan Kerja Profesi (KP). Bekerja di sebuah perusahaan sebesar PT. Pertamina (Persero) pada divisi *Integrated Data Management* (IDM), Praktikan mendapatkan banyak pembelajaran dan pengalaman berharga, seperti merancang suatu *dashboard* visualisasi data yang menarik dan efektif serta mengutamakan penyampaian informasi, membentuk kedisiplinan pada diri sendiri, berkomunikasi dan berperilaku sesuai tuntutan pekerjaan, serta beradaptasi dengan lingkungan kerja dan rekan-rekan serta karyawan yang terdapat di perusahaan.

4.2 Saran

Bagi PT. Pertamina (Persero):

Pada saat pelaksanaan Kerja Profesi (KP) dapat memperbanyak *event* seperti kegiatan seminar-seminar untuk menambah wawasan dan pengetahuan. Karena menurut Praktikan seminar-seminar yang diadakan oleh PT. Pertamina dapat mengundang pembicara-pembicara hebat yang akan menambah wawasan. Dan kegiatan positif seperti itu dapat ditambahkan pada waktu luang sehingga ketika menyelesaikan kegiatan kerja bisa mendapatkan ilmu yang dapat diterapkan ketika berkegiatan kembali di perguruan tinggi.

Pada saat pandemi Covid-19 seperti saat ini ada baiknya kegiatan dilakukan secara berselingan *Work Form Home* (WFH) dan *Work Form Office* (WFO) agar peserta bisa mendapatkan pengalaman dan pembelajaran secara maksimal serta dapat beradaptasi secara langsung dengan lingkungan perusahaan maupun rekan-rekan peserta lainnya. Dan untuk pelaksanaan kegiatan secara *Work Form Office* (WFO) mungkin dapat terlebih dahulu menunjukkan sertifikat vaksin dan menyediakan *Swab Test* bagi para peserta magang yang akan melakukan *Work Form Office* (WFO)

Bagi Fakultas Teknologi dan Desain Universitas Pembangunan Jaya:

Perlu ada nya sosialisasi dan bimbingan kepada tiap mahasiswa yang akan melaksanakan kegiatan Kerja Profesi (KP). Sehingga mahasiswa yang akan melaksanakan kegiatan Kerja Profesi (KP) akan lebih siap dalam pelaksanaan di tempat kerja. Dan ada baiknya jika dari pihak Fakultas Teknologi dan Desain menyediakan tempat atau lowongan yang dapat melaksanakan kegiatan Kerja Profesi (KP) sehingga mahasiswa tidak kesulitan untuk mencari tempat untuk pelaksanaan Kerja Profesi (KP). Dengan begitu mahasiswa dapat dengan mudah menjalankan program KP sesuai Program Studi yang mereka jalani di universitas.

Praktikan berharap adanya sosialisasi mengenai program yang berkaitan untuk melaksanakan Kerja Profesi (KP) seperti sistem kerja, *benefit* yang didapatkan, dan sebagainya. Karena dengan adanya program-program kerja dapat menjadi wadah untuk dapat menjalankan program Kerja Profesi. Serta pelaksanaan penempatan mahasiswa pada tiap divisinya disesuaikan dengan Program Studi yang mahasiswa ambil pada perguruan tinggi masing-masing.

